

MEDIO: RADIO RED  
NOTICIARIO: DON DINERO  
FECHA: 30/OCTUBRE/2012

## **Agustín Carstens vuelve a reconocer que la inflación ya es un tema de preocupación pública**

ALBERTO AGUILAR: Y el gobernador del Banco de México, Agustín Carstens, vuelve a reconocer que la inflación ya es un tema de preocupación pública debido a que afecta el nivel de los salarios.

Durante su participación en el seminario “Finanzas Nacionales y Subnacionales en México”, organizado por Fitch, Carstens señaló que a Banco de México le preocupa que ya se ha prolongado bastante la desviación de la inflación por arriba de la banda del 4 por ciento.